

Pide Ernesto De Lucas elecciones "limpias"

Hermosillo, Sonora, mayo de 2024.

El Diputado Ernesto De Lucas Hopkins, integrante de la Bancada de Movimiento Ciudadano y aspirante a un curul en el Senado de la República, solicitó a la ciudadanía y a los integrantes de los partidos políticos a jugar "limpio" en las elecciones a celebrarse el próximo 2 de junio.

Manifestó que a diferencia de otras entidades federativas donde han ocurrido hechos de violencia el día de la elección, Sonora se ha mantendio al margen y confía en la particpación de los tres niveles de gobierno para mantener la calma durante la jornada electoral.

Asimismo, reiteró la importancia de salir a votar, ya que Sonora es de los estados que menos participación ha tenido en las últimas elecciones.

